
Association Sportive des Personnels de l’Université de Lille
Assemblée Générale annuelle du 16 septembre 2022

Procès-verbal de l’assemblée générale de l’Association Sportive des
Personnels de l’Université de Lille (ASP ULille)

Le 16 septembre 2022 s’est réunie l’assemblée générale.

Le président de séance est M. Olivier Caron et la secrétaire de séance est Mme Nathalie Jacob.

41 adhérents présents

Excusés : Mme Garcin, M. Michel, Mme Cousin, Mme Merouane, M. Boulinguez, M. Vignaud. M. 
Carlier, M. Mompean, Mme Agache.

L’ordre du jour :

• rapport Moral

• Bilan Financier

• Cotisation 2022

• Constitution du comité de direction

• Tour des activités

• Questions diverses

1. Présentation du rapport moral
Document accessible sur http://www.aspulille.fr/docs/RM_202  2  .pdf  ,
Vote sur rapport moral : validé à l’unanimité

348 adhérents à l’ASP en 2020/2021, presque 41 % de nouveaux adhérents

2. Présentation du bilan financier
Document accessible sur http://www.aspulille.fr/docs/BF_2022.pdf,
Vote sur bilan financier :  validé à l’unanimité

Il n’y a pas eu de subvention SCAS cette année, conformément à notre demande. Pour l’année 
2022/2023, la demande de subvention va être validée.

3. Cotisation 2022,
La proposition est de fixer la cotisation à 15 € (tarif inchangé)

Vote sur cotisation 2022 :  validé à l’unanimité

Chaque responsable peut et doit vérifier si les personnes sont adhérentes à l’ASP. Il faut vérifier, ne
serait-ce que pour l’assurance.

http://www.aspulille.fr/docs/RM_2022.pdf
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Une fois que l’adhérent s’est inscrit sur aspulille.fr, il a 15 jours pour payer et ainsi valider son
inscription.

Il faudrait que l’association soit plus visible.

Est-ce que les étudiants doivent payer leur cotisation pour les activités mutualisées ? (ex : volley,
tennis).  Réponse :  non.  Comme les  étudiants  ont  leur  carte  d’étudiant,  ils  doivent  être  assurés
automatiquement, mais cette information est à vérifier.

Suite à une question, Olivier Caron réexplique la différence entre les activités de l’ASP et celles du
SUAPS.

4. Constitution du comité de direction 2022 :
Liste : Christian Boulinguez, Bruno Capoen, Erick Carlier, Olivier Caron, Vincent Ultré, Nathalie 
Jacob, Dominique Vignaud, François Westerlinck (nouvel arrivant)
Vote :  validé à l’unanimité

5. Tour des 12 activités sportives
 Aïkido - Drouot Andriamanalina 

L’année a été chaotique car il y a eu un changement de jour pour la séance. C’est passé au
mardi.

 Badminton - Patrick Ménager
On est les deuxièmes en termes d’adhérents. Il y a un souci d’ouverture des portes.
Quand on est au Cosec, on doit  utiliser les douches de la musculation,  ce n’est pas très
pratique.

 Course à pied - Sylvie Agache
Sur la piste d’athlétisme à José Savoye.

 Futsal – Alessandro Furlan
Il a pris le relais de Cyril Durand. Il y a un co-responsable d’activité.
On monte en puissance, on va distribuer des tracts. On sera 15/20 cette année. C’est une
activité mutualisée, c’est la seule activité commune SUAPS/ASP.

 Golf - Gilmar Mompéan
Le souci, c’est la baisse des effectifs, la question se pose d’arrêter le créneau du samedi
matin.  Avant,  il  y  avait  3  équipes  en  compétition  et  maintenant  une  seule,  et  on  n’est
beaucoup de  retraités. Appel aux intéressés !

 Méditation - Jean-Claude Mauclaire
C’est la méditation sur le cœur. On propose du bien-être, lutter contre le stress et on essaye
de faire en sorte de laisser émerger une ressource autre que le mental. C’est un entraînement.
Le  souci  c’est  la  communication.  On parle  du  stress  des  étudiants  mais  on ne  sait  pas
comment les joindre.
Olivier Caron propose que l’activité  soit  mutualisée avec les étudiants.  On pourrait  voir
aussi avec l’association Handifac.

 Musculation - Bruno Capoen
Entre 237 et 245 adhérents. On a attiré l’INRIA, ce qui fait 15 adhérents supplémentaires.



On peut être 50 personnes en même temps dans la salle. C’est une discipline considérée comme
complémentaire d’une autre activité. On a une grande salle bien équipée, ça attire les gens. On
pourrait acheter du matériel supplémentaire (haltères et tapis antidérapants). 
Souci : température de la salle et aération. On peut  juste  ouvrir  la  porte  du fond.  La salle  ne
devrait pas être chauffée.
Il y a une demande pour mettre en place des créneaux le soir : il faut trouver quelqu’un pour être
responsable le soir.
Ça fonctionne très bien le midi. Quand Bruno est absent, il  a une liste de 14 personnes qui
peuvent le remplacer, surveiller, voir si tout se passe bien.
 Tennis - Dominique Vignaud (Franck Beclin)
3 équipes, avec des gens des 3 campus. On peut faire du tennis à Savoye car ça se réduit sur le
campus Cité  scientifique.  Le nombre d’adhérents  diminue alors que ça augmente  au niveau
national. On fait de la compétition au niveau national. On a une équipe mixte. Cela devrait être
valorisé au niveau de l’accès aux infrastructures.
Il faut venir à Savoye. Il y a un nouvel éclairage led de qualité. Le créneau est le jeudi soir.
 Tennis de table – Nathalie Jacob

Pas de groupe constitué.
 Trail – Running – Frédéric Allegaert

C’est une nouvelle activité depuis 1 an. On est complémentaire avec la course à pieds. Ça a 
lieu sur le campus du CHR. Les adhérents ne bougent pas entre les sites.
Volonté d’achat de tapis antidérapants pour les étirements.

 Volley-ball, François Westerlynck
Année difficile avec 5 adhérents. Espoir d’être au moins 10 cette année. Ça serait bien de 
pouvoir communiquer vis-à-vis des étudiants. 
Olivier Caron : il faudrait contacter le président de l’association étudiante.

 Yoga - Marie-Laurence Vanden Torren
Ça va depuis qu’on a changé de salle. On fait salle comble. C’est le même jour que la 
méditation.

6. Questions diverses
Certificat  médical :  quand on s’inscrit,  on doit  cocher une case disant  que « Je m’engage à
m’assurer que mon état de santé ne contre-indique pas la pratique du ou des sports choisi(s)
dans le cadre des activités de l’ASP ULille. ».
Pour la compétition (golf et tennis), le certificat de moins de 3 ans est obligatoire.

Appel aux bonnes volontés : les adhérents peuvent proposer de nouvelles activités.
Une adhérente a proposé une activité de tango argentin. Elle serait d’accord pour lancer cette
activité.

L’accès aux infrastructures au mois de juin pendant les examens sera-t-il aussi compliqué ? 
Réponse : c’est fort possible, on essaye d’avoir les infos au plus tôt.
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